



DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño N.º 1616 / Viernes 6 de OCTUBRE de 2023

El Centro de la Cultura del Rioja abrirá sus puertas el 27 de octubre

El Centro de la Cultura del Rioja abrirá sus puertas al público el próximo 27 de octubre. Antes de esa fecha, durante estas primeras semanas de octubre, se irá produciendo el traslado del personal de las áreas municipales de Cultura, Turismo y Comercio al CCR.

Así lo anunció el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, el pasado 27 de septiembre en una rueda de prensa de balance de sus primeros cien días al frente del Ayuntamiento.

También en este mes de octubre, según el anuncio realizado por el alcalde, Logroño contará con un Plan Municipal de Vivienda.

En el ámbito de la seguridad, el 9 de octubre reabrirá la comisaría de Policía Local ubicada en la calle Villegas, en la zona este de la ciudad.

Escobar ha anunciado que en los últimos



Logroño contará también con un Plan municipal de Vivienda en este mes de octubre

meses también se ha mantenido una reunión con el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y se ha adquirido “el compromiso de financiación del Gobierno central para las obras de ampliación del Teatro Bretón”.

En cuanto a la antigua estación de autobuses, se trabaja por dotar de actividad a este espacio (un aparcamiento provisional para dar servicio a esta zona de la ciudad y una propuesta cultural en el hall de la antigua estación).

Y de manera paralela, se avanza en el proyecto a futuro. Se va a redefinir el proyecto presentado por el anterior Ejecutivo local y que contaba con fondos europeos. El objetivo “es contar con un centro intergeneracional que combine usos culturales, deportivos y sociales”, según lo detallado por el alcalde.

100 días: hechos y diálogo

¿Cuántas cosas se pueden cambiar en 100 días? Como habéis podido apreciar los logroñeses, bastantes. Da tiempo para adoptar soluciones razonables a problemas urbanísticos y de movilidad, de poner en marcha servicios importantes que se habían retrasado inexplicablemente como la estación de autobuses, a introducir algunas novedades exitosas en el programa de fiestas...

Da tiempo también de concluir proyectos como el del nudo de Vara de Rey o el de las obras de reparación de la zona de las Cien Tiendas, asumiéndolos con el ritmo que necesitaban para llegar a buen puerto. Y varias iniciativas más de las que ‘De buena fuente’ se viene haciendo eco.

Pero, como dije en mi rueda de prensa de balance, aunque podemos estar bastante satisfechos de lo

realizado, estoy seguro de que lo estaremos más de lo que vamos a hacer.

El día 9 mejoramos la seguridad abriendo la comisaría de Policía Local de Villegas, el 27, los recursos de promoción de la ciudad con el Centro de la Cultura del Rioja. En breve, presentaremos también un Plan de Vivienda y definiremos el centro intergeneracional que volverá a dar vida a la antigua estación de autobuses. Y todo, en constante diálogo con los verdaderos protagonistas de la política municipal: los logroñeses.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



El Ayuntamiento de Logroño mejorará la atención a personas mayores

El alcalde de Logroño, **Conrado Escobar**, ha anunciado la adopción de varias medidas de mejora en la atención a las personas mayores, entre ellas la instalación de una oficina senior en el centro de la ciudad y la creación de un punto especializado en las oficinas municipales. Escobar ha presentado el Primer Plan de Acción "Logroño, Ciudad Amigable con las Personas Mayores".

Entre otras medidas avanzadas por el alcalde, destacan también la próxima creación de un centro de encuentro para mayores en el casco antiguo y la ampliación del programa "Logroño acompaña".

También ha avanzado la previsión de encuentros con los sectores hostelero y farmacéutico, en el primer caso para posibilitar la disponibilidad de menús saludables en un entorno que favorezca la socialización y en el segundo, para colaborar en la prevención de situaciones de soledad no deseada.

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, ha presentado el Primer Plan de Acción "Logroño, Ciudad Amigable con las Personas Mayores", aprobado por el Ejecutivo, en el que se plantean las principales políticas municipales dirigidas a mejorar la vida

de las personas mayores, con actuaciones conjuntas desde todas las áreas municipales.

El presente acuerdo se ha trasladado a todas las concejalías afectadas y al IMSER-SO para su difusión en la Red de Ciudades Amigables.

Tal y como ha avanzado la concejala del área, Patricia Sainz, "para afrontar el envejecimiento de nuestra población, vamos a implicar de forma transversal a todas las concejalías para que cada una, desde su área, trabaje en aquello que afecte a las personas mayores, tanto en el ámbito de la cultura, como de la movilidad, limpieza, festejos, etc."

El plan de acción se ha elaborado teniendo en cuenta el diagnóstico elaborado por la Fundación de la Universidad de La Rioja.

Además, para su definición y ejecución "hemos requerido la implicación y opinión del colectivo de personas mayores, a la hora de concretar diferentes programas en las áreas de interés para que Logroño sea una ciudad amigable con las personas mayores", ha explicado la edil responsable de Servicios Sociales.



■ Jornada celebrada en el marco del Día Internacional de las Personas Mayores

Inscripciones abiertas en Grupos de Vida Sana y en varios talleres sociales

El Ayuntamiento de Logroño mantiene abiertas las inscripciones en varios grupos del programa Vida Sana, dirigidos a personas mayores de 65 años.

Además, se ha ampliado la iniciativa con un nuevo grupo los lunes y miércoles de 17:30 a 19:00 h en el colegio Vuelo Madrid Manila. Para inscribirse es necesario acudir a la Unidad de Servicios Sociales en horario de 9:00 a 14:00 h (sin cita previa).

Por otra parte, también continúan abiertas las inscripciones a los siguientes talleres:

Taller cuidar a los que cuidan

Familias cuidadoras de personas en situación de dependencia. Del 2 al 30 de noviembre, en el CSS Acesur. Personas interesadas pueden inscribirse llamando al 010 antes del 31 de octubre.

Taller de duelo

Dos talleres: **Mayores de 70 años.** Del 30 de octubre al 27 de noviembre. **Menores de 70 años.** Del 19 de octubre al 21 de diciembre. Dirigido a personas que han perdido un ser querido. Inscripciones en el 010 hasta un día antes del comienzo de cada taller.

Taller AcompañaT

Personas mayores de 60 años que sienten soledad. Del 7 de noviembre al 19 de diciembre en el Centro de Servicios Sociales 'Casco Antiguo'. Personas interesadas pueden inscribirse llamando al 010 antes del 3 de noviembre.



La instalación fotovoltaica de la plaza de la Vendimia dará energía a edificios oficiales del entorno

La instalación fotovoltaica de la plaza de la Vendimia dará energía a edificios oficiales del entorno.

La nueva instalación fotovoltaica del aparcamiento de la plaza de la Vendimia permitirá evitar la emisión a la atmósfera de 250 toneladas de dióxido de carbono (CO₂).

Las 260 plazas de estacionamiento se mantendrán y pasarán a estar bajocubierta. Con esta la instalación de 1.570 paneles solares con una potencia total de 706,5 kilowatios pico (kWp), se conseguirá generar electricidad para suministrar a varios edificios públicos: el C.E.I.P. Las Gaunas y su edificio de educación infantil, el C.E.I.P. Vuelo Madrid-Manila, la ludoteca San Adrián, el C.D.M. Las Gaunas y el estadio municipal Las Gaunas.

Junto con estos beneficios ambientales, esta actuación permitirá obtener también un ahorro de 60.000 euros en la factura eléctrica de todos los centros mencionados.

La actuación ha supuesto una inversión de 1,23 millones de euros, de los cuales 341.351 euros serán financiados por el



■ Instalación fotovoltaica en el parking de la plaza de la Vendimia.

Instituto para la Diversificación y el Ahorro Energético (IDAE).

La iniciativa forma parte de una planificación más amplia para propiciar el autocon-

sumo de energía de generación renovable en diferentes dependencias de la administración. El objetivo final es que haya 17 colegios que se suministren a través de este tipo de instalaciones.

La Gota en octubre: Exposiciones, música y mucho más

La programación de La Gota incluye música, cursos y talleres, jornadas, exposiciones y café filosófico. Las actividades están dirigidas a jóvenes de 16 a 35 años prioritariamente.

Así, se incluyen los cursos de 'Fotografía digital en modo manual', o 'El Sonido', y el taller de Europass 'Da un paso más'. Además, el espacio juvenil municipal dedicará tres días a las jornadas "Invertebrados II", de pensamiento crítico sobre estética, cul-

tura y arte contemporáneo.

La programación cuenta también con una nueva edición del Café Filosófico. En el apartado musical, se han programado dos conciertos en el patio de La Gota: Nico, el 11 de octubre a las 20:00 horas, y Nayra Rodríguez, el 27 de octubre, a las 20:00 horas.

■ Alberto Martínez y Laura Arrieta, en la presentación del programa.



El deporte sale a la calle este sábado en el Espolón

El Ayuntamiento de Logroño organiza el evento deportivo 'Logroño Fitness Day-Beactive', que tendrá lugar este sábado 7 de octubre, en el Espolón, a partir de las 9.30 horas.

El objetivo de este evento es acercar a todos los ciudadanos la actividad física, los hábitos de vida saludable, evitar el sedentarismo y activar la vida sana.

Consejos para contratar reparaciones en el hogar

Tras las vacaciones y San Mateo vuelve la rutina y suele ser momento para acometer pequeñas reparaciones en el hogar. Es importante saber qué elementos debemos tener en cuenta a la hora de contratar estos servicios para hacer valer nuestros derechos como personas consumidoras y usuarias:

1. Ante una avería o necesidad de reparación, **huir de las prisas y el nerviosismo**. Buscar empresas y profesionales de confianza y desconfiar de las empresas en las que solo aparece un número de móvil sin domicilio alguno. Comprobar que efectivamente la dirección es la sede de la empresa. Solo dejar entrar en casa a empresas previamente solicitadas.

2. **Solicitar varios presupuestos** antes de contratar. Consultar los precios por desplazamientos, por hora de trabajo y otros costes asociados, porque estos precios deben ser públicos e incluir el IVA.

3. **Formalizar ese presupuesto por escrito**, lo que también funciona como orden de trabajo. En él deben figurar la identificación de la empresa, precio total, gastos de desplazamiento o material y fecha prevista de finalización. El presupuesto es gratuito excepto que no se acepte. En ese caso, se puede pedir un importe por su confección, por lo que conviene consultar cuál sería antes de pedir ese presupuesto. Nunca pagar una reparación por adelantado.

4. Si aparecen **modificaciones** en la avería que supongan mayor coste, se deben conocer de antemano y aceptarlas firmando por escrito esta variación o rechazándola.

5. Si se deja un electrodoméstico en el servicio técnico se debe contar con un **resguardo acreditativo de depósito**.

6. Si la empresa o profesional viene a casa, se debe **dar toda la información** sobre precios, presupuestos, garantías... Y si debe llevarse el aparato, se debe facilitar el resguardo.

7. Existe el **derecho a factura** cuando se haya efectuado la reparación y pagado con IVA incluido, ya que será fundamental en caso de necesitar reclamación posterior.

8. **Derecho de garantía** de la reparación efectuada. 3 meses mínimo en el caso de los electrodomésticos y 6 meses en reparaciones del hogar.

9. Todas las **piezas empleadas** en la reparación deben ser nuevas, salvo que se dé permiso por parte del usuario para que sean usadas.

10. Finalizada la reparación, **comprobar el funcionamiento del aparato** antes de que el personal técnico abandone el domicilio.

11. **Revisar el seguro multirriesgo del hogar** por si la avería se incluye.

12. La empresa o profesional deberá disponer de **hoja de quejas y reclamaciones**.

Para más información y asesoramiento, contacta con la **OMIC**, un servicio gratuito del Ayuntamiento de Logroño con cita previa a través del 941 27 70 22 o del correo electrónico omic@logrono.es



Mejoras en áreas de juegos infantiles

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el expediente de contratación para la reposición de suelo de caucho en diferentes áreas de juegos infantiles de la ciudad. Para ello, se ha aprobado un importe de 73.850 euros (IVA incluido), que se desglosarán de la siguiente manera:

- Áreas de La Estrella, calle Grecia y El Albero (plaza Martínez Flamarique): 57.850 euros (IVA incluido).
- Áreas del C.E.I.P. Vicente Ochoa y el C.E.I.P. Navarrete El Mudo: 10.500 euros (IVA incluido).
- Área de la Guardería Chispita: 5.500 euros (IVA incluido).

Parcelas dotacionales

El pasado mes de marzo, la Junta de Gobierno Local aprobó el expediente instruido para la adjudicación del uso privativo de tres parcelas dotacionales públicas: la parcela 34-R1, en El Campillo; la parcela 3 subparcela A, en Las Tejas; y la parcela DT3-E, en el barrio de Valdegastea.

Tras finalizar el plazo de presentación de ofertas y de todo el proceso de licitación, la Junta de Gobierno Local ha adjudicado el Lote I, correspondiente a la parcela de **El Campillo** a la empresa Endless Projects, S.L. por un canon de 1.912.500 euros, lo que supone un canon anual de 25.500 euros. La adjudicataria construirá y explotará un centro de uso sociosanitario residencial destinado a albergar los servicios de tercera edad de senior living, centro de día y clínica especializada.

El Lote II, referente a la parcela de **Las Tejas**, ha sido adjudicado a Instalaciones Deportivas Forus, S.L. por un canon de 3.000.000 euros, que supone un canon anual de 40.000 euros.

En este espacio la empresa construirá y explotará un centro deportivo multifuncional con servicio de piscina interior y exterior, pistas de pádel y actividades dirigidas con y sin máximas.

Finalmente, el Lote III, referente a la finca ubicada en el barrio de **Valdegastea**, ha quedado desierto por falta de proposiciones admitidas.

La duración de la cesión de estos espacios será de 75 años contados a partir de la fecha en la que se formalice la concesión.

Las exposiciones ‘Setas todo el año’ y ‘La huella del deshielo’ pueden visitarse en la Casa de las Ciencias

‘Setas todo el año’

Está abierta hasta el 7 de enero de 2024 en la sala 1 de la Casa de las Ciencias. En esta exposición pueden verse diferentes setas que están conservadas con un proceso especial que permite ver su forma y sus características aunque haya pasado mucho tiempo. También pueden verse animales, flores y frutas conservadas con el mismo proceso.

La exposición tiene unos paneles con información sobre cómo es el proceso de las setas desde que nacen, sobre cómo algunas setas pueden usarse como medicina o sobre la importancia de los hongos.

Además, la Casa de las Ciencias organiza la charla: ‘Hongos y otros microorganismos de plantas: amigos y enemigos’. Va a ser el próximo 19 de octubre, a las 8 de la tarde.

‘La huella del deshielo’

La exposición ‘La huella del deshielo’ está abierta hasta el 10 de diciembre de 2023 en la sala 2 de la Casa de las Ciencias.

Es una exposición con 36 fotografías y un vídeo que ha hecho el fotógrafo Fernando Moleres y que hablan sobre las consecuencias del **cambio climático** en zonas de hielo como el Ártico, que está en el Polo Norte, la Antártida, que está en el Polo Sur y los glaciares alpinos, que es el hielo que hay en las montañas.

Cambio climático

La forma de actuar de las personas hace que la temperatura de la Tierra aumente.

Las consecuencias de este cambio son: olas de calor, deshielo, falta de agua potable o inundaciones.



 **PARTIDO POPULAR**

➤ Han pasado cien días desde que del Partido Popular asumió el Gobierno local, han sido cien días de ilusión, compromiso y de intenso trabajo para ir avanzando en los compromisos que adquirimos con los vecinos y vecinas de Logroño. Estamos cumpliendo los compromisos con los que concurrimos a las elecciones municipales, gobernando para todos e implantando una forma de gobernanza diferente, basada en la escucha, el diálogo y la búsqueda de consensos.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

➤ La calle San Antón, el antiguo, frondoso y verde Camino de San Antón en tiempos pretéritos, es en la actualidad una de las calles más emblemáticas de la ciudad. Allí se asientan algunos comerciantes logroñeses señeros, el grupo Inditex (Zara y cía), Mango, valiosas oficinas en entreplantas, y variados edificios, entre ellos el que sustituyó al antiguo cine Sahor. La única calle en diagonal que parte de la Gran Vía, y la única, junto con la calle Lardero, que partiendo

 **VOX**

➤ La ciudad de los 15 minutos o ciudad del cuarto de hora es un concepto de planeamiento urbanístico que propone que la mayoría de las necesidades y servicios de los ciudadanos (como el trabajo, la compra, la educación, los centros de salud o el ocio) deberían estar a distancias caminables o en bicicleta menores a 15 minutos desde cualquier punto de la ciudad. Bueno, ya tenemos otro punto de la Agenda 2030 en curso, si nuestro amigo Hermoso hubiera tenido la mayoría en Logroño, estaríamos ya en pleno bor-

 **PODEMOS
IZQUIERDA UNIDA**

➤ Durante años, hemos escuchado cómo partidos de la derecha han anunciado, una y otra vez, que "España se rompe". Ya sea por pactos con determinados partidos, por indultos o por amnistías, el mensaje ha sido el mismo: El país está a punto de 'desintegrarse', si les creemos... Sin embargo, la realidad es otra. España no se rompe, España se transforma. Estamos avanzando hacia un futuro en sintonía con el resto de la Unión Europea. No queremos quedarnos atrapados en el pasado. Los derechos que estamos incorporando y las áreas en las que estamos

 **PARTIDO RIOJANO**

➤ La acción de Gobierno debe pasar por trasladar las decisiones que se adoptan a la ciudadanía y a la oposición. Pero este proceso no hay que confundirlo con el ruido, que interfiere con la difusión de una propuesta o política concretas. En el Partido Riojano tenemos claro que el Gobierno del PP ha errado en este sentido. Ha sobrepasado sus cien días al frente del Ayuntamiento de Logroño colisionando con uno de sus compromisos clave: el

Comprometidos con Logroño

Presentamos satisfechos logros tan importantes para Logroño como la apertura de la nueva estación de autobuses y la habilitación de un aparcamiento anexo, el haber sentado las bases para la bajada de impuestos de 2024, la implantación del 'Sábado del vecino', la recuperación de los concejales de Distrito, el inicio del nuevo Parque del Camino, las obras de reparación de Cien Tiendas, iniciativas de dinamización en nuestras calles y de promoción de la ciudad, entre otras.

Cien días en los que hemos impulsado proyectos para el futuro más próximo de Logroño como la apertura del CCR, la reapertura de la Comisaría de Villegas, un Plan Municipal de Vivienda o un aparcamiento provisional en las dársenas de la antigua estación de autobuses. Trabajamos ya en los presupuestos del próximo año para avanzar en el resto de proyectos para la ciudad. Reiteramos nuestro compromiso con Logroño y con los logroñeses.

San Antón: parálisis por análisis

de la Gran Vía no ha sido mejorada desde hace décadas. Las diversas corporaciones modernizaron Labradores, Fundición, Música, Teresa Gil de Gárate, República Argentina. Ahora, gracias a la actuación del anterior equipo municipal, hay 2 millones de euros de fondos europeos para sustituir las antiguas canalizaciones y saneamientos y evitar posibles reventones; mejorar el alumbrado para una mayor eficiencia energética y mayor seguridad; actualizar el

mobiliario urbano para disponer más bancos y zonas de descanso; ampliar las aceras y cambiar el adoquinado para mayor comodidad de los paseantes; reducir el número de vehículos que trasiegan por la zona y hacerla más humana, y el Partido Popular ni adelante, ni atrás. Parálisis por análisis. Considera el PP que quizá les han votado para no hacer nada y que no merece la pena, que la calle está fetén. Pero ya saben, si no se avanza se retrocede. Nostalgia.

Ciudad de 15' ... ¡otro mantra del globalismo!

boteo con este planteamiento de cómo deben ser las ciudades y su vida dentro de ellas. Siguen hurgando en nuestra forma de vivir, en nuestros comportamientos diarios y en nuestro estilo de actuar en el desarrollo de lo cotidiano. Ahora nos llegan las ciudades de 15 minutos, o sea una nueva fórmula ideada por algún progre universal que se resume en la restricción de libertad, el recorte de movimientos y sobre todo la continua lucha contra los vehículos motorizados.

Nos llegarán a cobrar por pasar de unas zonas a otras, olvidaros de ir a comprar a una tienda que este al otro lado de la ciudad, ni os digo llevar a los hijos a instalaciones deportivas lejos del entorno y bueno, hasta a la novia o novio habrá que buscarlo en un radio de quince minutos...Un despropósito que poco a poco nos dejará sin LIBERTAD. Lo llamarán unidad vecinal, ciudades sostenibles, áreas concienciadas, etc. Bienvenidos a la AGENDA 2030. ¡¡NO TENDRÁS NADA PERO SERÁS FELIZ!!

España no se rompe, España se transforma

progresando, como el cambio climático, la igualdad de derechos y el feminismo, ya son estándares en la mayoría de los países de la UE. Avanzar en estas cuestiones no es una opción, es una necesidad. No hacerlo sería retroceder en el tiempo. Es cierto que la izquierda gobierna gracias a pactos, pero no solo con fuerzas catalanas, sino con un programa para toda España respaldado por la mayoría. Y no, no estamos en manos de ningún líder separatista. **Estamos en manos de la democracia y del parlamentarismo.** Cuando

no se tiene mayoría absoluta, se pacta. Así funciona la democracia. La amnistía no es una herramienta para burlar la justicia, sino **para resolver conflictos y buscar la reconciliación.** Así se hizo en la Transición, aunque algunos prefieran olvidarlo. La confrontación solo lleva al malestar y al enfado. Necesitamos seguir mirando hacia el futuro. **Porque España no se rompe, España se adapta y evoluciona,** como cualquier país moderno y europeo.

Logroño necesita más diálogo y menos ruido

diálogo. Las contradicciones del alcalde han sido constantes. Si en junio tendía la mano a la oposición para consensuar los asuntos capitales de la ciudad, en octubre hemos llegado con un rosario de iniciativas que han bloqueado la ciudad y han reabierto heridas, no solo con colectivos sociales, sino también con otras administraciones. A golpe de mayoría absoluta hemos visto cómo volvía a sonar la sirena del Espolón, desaparecía el carril bici

de avenida de Portugal o abría en precario una estación de autobuses. Por no hablar del Centro de la Cultura del Rioja, que abrirá como una oficina y no como un espacio para promover la cultura vitivinícola. Cien días en los que ha primado destruir las acciones pasadas, sin que este alcalde nos haya dicho qué va a hacer en el futuro en la ciudad. Desde el PR+ nos preguntamos cuándo volverá el cacareado diálogo y consenso que nos prometió.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **'La guardia civil al servicio de la ciudadanía.'** Hasta el 15 de octubre.



CASA DE LAS CIENCIAS

- **'Santo Domingo de la Calzada. El Ingeniero del Camino.'**

Hasta el 29 de octubre.

- **La Huella del Deshielo.**

Hasta el 10 de diciembre.

- **Setas todo el día.**

Hasta el 7 de enero de 2024.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición **'El Camino del vino.'**

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**
- **'Logroño Carolino.'** Hasta octubre.



LA GOTA

- **'Nocturna.'** Nuria Pérez Sobrino. Hasta el 27 de octubre.

- **'Historia bañada en Rioja.'** Isabel Vozmediano. Hasta el 28 de octubre, en el Pasillo de la 1ª Planta.

- **Viajateca. 'Una vida entre viajes.'** Fernando Antoñanzas y Beatriz Martínez, hasta el 30 de octubre.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Soñando un álbum ilustrado'** de Beatriz Martín Vidal. Hasta el 30 de noviembre.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **6 de octubre.** 12:00 horas. **Club de Lectura 'Leer mirando'** (mayores 65 años). / 16:30 h. **Residencia Fanzine** (para adolescentes y jóvenes entre 15 y 21 años). / 17:00 h. **Club de lectura para adultos 'A libro abierto.'** / 18:30 h. **Taller 'Refrazine Cómo llegar a las buenas ideas'** (para profesores/as, bibliotecarios/as, estudiantes de Magisterio...) / 18:30 h. **Taller de '¿Los viernes te vienes?'** con el cuento-taller **'Las tijeras de Matisse'** (edades de 5-8 años).

- **7 de octubre,** 18:30 h. **Lectaurante. Platos con renombre** (edades de 5 a 8 años).

- **10 de octubre,** 19:00 h. **Club de lectura de cómic** (para público a partir de 17 años). / 12:00 h. **Pequeteca** (de 18 a 36 meses). / 17:15 h. **Club de lectura infantil en francés 'Lire et rire.'** (de 6 a 10 años). / 18:00 h. **Taller de 'Creación de un álbum ilustrado.'**

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **7 de octubre.** 12:00 h. **Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **11 de octubre.** 18:30 h. **¿Juegas conmigo?** Para niños y niñas de 8 a 12 años.

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA

- **7 y 8 de octubre,** 11:00 y 13:00 horas. **Días del Hábitat y de los animales. Observación de aves.**

LA GOTA

- **4, 5, 10, 11, 17 y 18 de octubre.** 19:00 h. **Curso: Fotografía Digital en modo manual.**
- **11 de octubre.** 20:00 horas. **Concierto 'Nico.'** Beca Inicia 2023. En el Patio.

SALA AMÓS SALVADOR

'Toda devoción causa ira', de Liza Ambrosio.

Hasta el 19 de noviembre.

TEATRO BRETÓN

- **11 de octubre,** a las 19:30 h. **'Maña.'** Compañía Manolo Alcántara.
- **12 de octubre,** a las 20:00 h. **'Cielos,'** Barco Pirata- Prod. Rokambolescas.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **7 de octubre.** 11:30 h. **Astronomía para todos.** Para niños y niñas de 9-12 años.
- **7 de octubre.** 12:00 h. **El sistema solar.** Para niños y niñas de 6- 8 años.
- **8 de octubre.** 12:00 h y 18:00 horas. **Deslumbrante.** Para adultos, jóvenes y público familiar a partir de 9 años.

SEMANA DE LA GUARDIA CIVIL

- **6 de octubre,** a las 17:00 h. **Demostración de procedimientos de actuación.** Plaza de Toros de Logroño.
- **7 de octubre,** a las 19:30 h. **Concierto de Música.** Riojaforum.
- **7 de octubre,** a las 21:00 h. **Retreta.** Por las calles del Casco Antiguo.
- **8 de octubre,** a las 12:00 h. **Parada militar, desfile y arriado solemne de la bandera.** C/ Vara de Rey (Estatua del Labrador).

CONVOCATORIAS

- **Ludoteca Abierta Sábados Octubre.** 7, 21 y 28 de octubre. De 10:30 a 13:30 h. Ludotecas: El Trenecito (también de 17:00 a 20:00 h), Cucaña, La Comba y La Peonza.
- **Taller de Autoestima** para mujeres de 16 a 35 años. Inicio el 19 de octubre. ● **Taller de Desarrollo Personal para hombres.** Inicio: 19 de octubre. ● **Taller de desarrollo personal para mujeres** Inicio: **17 de octubre** Más **información** sobre los talleres e **inscripciones** : Servicio 010, en el teléfono de Servicios Sociales 941 27 70 70 o por el correo: sociales@logrono.es.

PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada II (C/ Nevera, 18) L-V: 8:00 - 20:00 h. / S: 9:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 horas / 16:30 - 18:30 horas	L-V: 9:00 - 13:30 h S: 9:00-11:30 H.	L-V: 16:30 - 18:30 h S: 11:45-14:00 H.
L	Juan Boscán (Estambarrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León / Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró / C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora / Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) / Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe / Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela / C/ Río Lomo	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking / C/ Fuenmayor / C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.
Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 13 de octubre de 2023

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



FESTIVAL DE TEATRO

Llega la 44ª edición del Festival de Teatro de Logroño:
18 espectáculos entre el 11 de octubre y el 25 de noviembre

El Teatro Bretón acoge, del 11 de octubre al 25 de noviembre, la 44ª edición del Festival de Teatro de Logroño, que presenta 18 espectáculos de teatro, marionetas, danza y circo.

El festival presenta una selección de lo mejor de la producción teatral española y dos propuestas internacionales: **'Martha Graham'** (22 de octubre) y **'re:Creation'** (23 de noviembre), de las compañías de danza estadounidenses Martha Graham Dance Company y Pilobolus, respectivamente.

La programación incluye dramas de siempre como **'La vida es sueño'**, de Calderón de la Barca (27 de octubre); **'La comedia de los errores'**, de William Shakespeare, protagonizada por Pepón Nieto (18 de noviembre); o el monólogo **'Burró'**, basado en textos clásicos sobre asnos interpretados por Carlos Hipólito con música en directo (25 de noviembre).

También obras de marionetas, como **'Estación Paraíso'**, donde una vieja titiritera espera un tren sin saber por qué está allí (15 de octubre) o el homenaje a Luis García Berlanga con la adaptación para marionetas de **'El verdugo'** (20 de octubre).

Pero también interesantes montajes como el espectáculo-instalación circense sin texto **'Maña'**, que se representará en el Parque Gallarza (11 de octubre); o la propuesta **'Run baby run'** -del Teatro Español, el Centro Dramático Galego y Meninas Teatro-, que aborda la discriminación de género dentro del deporte (10 de noviembre).

El festival ofrece además **'La isla del aire'**, montaje que supondrá la despedida los escenarios de la actriz la actriz Núria Espert tras más de siete décadas de actividad con un drama dirigido por Mario Gas (11 de noviembre).

■ VENTA DE ABONOS PARCIALES Y LOCALIDADES

El horario habitual de taquilla es de 11:00 a 14:00 horas, de lunes a sábados; de 12:00 a 14:00 horas, domingos y festivos si hay función; y también dos horas antes del inicio de la función. La venta por teléfono y reserva para grupos se puede realizar en el 941 207 231 y por internet a través de la web teatrobretón.org. Hay precios especiales para abonos y diversos descuentos para colectivos como jóvenes, estudiantes de la UR, personas desempleadas, mayores de 65 años, grupos organizados o alumnado de ESO y Bachillerato.



Puedes consultar toda la programación en la web teatrobretón.org.